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GUILLEM CORREA , 25/10/2013 | Estoy convencido de que ya se ha enterado de la noticia: la
economía ha crecido en el último trimestre un 0,1%. Lo que también hemos aprendido la
mayoría de nosotros, a pesar de que unos pocos ya insistíamos en la misma idea hace muchos
años, es que crecimiento económico significa muy poco para las personas menos favorecidas
de nuestra sociedad. La prueba la tenemos en las estadísticas sobre pobreza que en los años
de bonanza económica si se movieron fue para empeorar.

  

Hay un dato igualmente negativo: Lo que ha aportado esta crisis es que, además, crecimiento
económico no signifique casi nada para las clases medias y trabajadoras del país. Nos hemos
visto igualmente afectadas y hemos visto como nuestros hijos han tenido que volver a casa o
emigrar porque, a pesar de su gran preparación académica, aquí no se podían ganar la vida.

  

Estos datos nos llevan a una primera conclusión desde la fe: Desde la perspectiva cristiana si
el crecimiento económico no va orientado a mejorar la dignidad humana es un crecimiento mal
orientado. Es un crecimiento insuficiente. Y es insuficiente porque lo que es importante no es el
porcentaje de crecimiento sino su impacto sobre la dignidad humana.

      

O dicho de una manera: lo que hay que valorar no es crecimiento o decrecimiento sino su
impacto en los niveles de vida de la gente.
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Lo importante no es que una minoría de un país viva mejor o pueda ganar más de lo que sea
capaz de gastar en vida, sino que la mayoría de la gente viva mejor y que no haya gente que
viva en el umbral de la pobreza.

  

La riqueza de un país no debe medirse por su crecimiento económico, sino por su capacidad
de eliminar el número de personas que viven por debajo o en el límite del umbral de la pobreza.

  

Que económicamente crecemos un 0,1% , un 1 % o un 3% es un dato importante en sí mismo
pero socialmente irrelevante si a este dato no se puede añadir el número de personas que han
dejado de ser pobres.

  

Cuando se haga así entonces lo celebraremos porque querrá decir que la economía está al
servicio de las personas y no al revés.
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